

Israël – Palestine : il faut un cessez-le-feu immédiat !

La FNEC FP-FO condamne l'escalade de violences au Proche-Orient et réaffirme son soutien et sa solidarité à l'égard de la population, des travailleurs palestiniens et israéliens, et de leurs syndicats.

Comme citoyen chacun peut avoir son opinion et avoir la possibilité de la défendre comme il l'entend.

Des hommes et des femmes sans armes sont abattus, des escouades d'avion bombardent en continu des civils. Voilà qui, dramatiquement, confirme la position traditionnelle de notre Confédération dans toutes les guerres et les conflits armés en ce moment au Moyen Orient, en Ukraine ou ailleurs : ce sont les travailleurs, les jeunes, les populations qui sont les principales victimes.

C'est pourquoi la FNEC FP-FO soutient et approuve toutes les voix d'où qu'elles viennent qui demandent un cessez-le-feu immédiat. D'abord et avant tout pour protéger, sauver les travailleurs et les populations.

Elle attire l'attention sur les réactions et les postures qui viseraient à utiliser ces drames humains à des fins partisans, pendant que des hommes et des femmes meurent.

Montreuil, le 9 octobre 2023